

Rauschen hat ein Ende

Stadtrat spricht sich für neue
Technik in der Roßmühle aus

BURGBERNHEIM – Störendes Rauschen und plötzliche Einbrüche in der Lautstärke, wie sie seit Jahren bei Veranstaltungen in der Roßmühle regelmäßig auftreten, sollen bald ein Ende haben. Der Stadtrat sprach sich einstimmig für eine Investition in die Tontechnik aus, beim Zeitpunkt der Anschaffung ist die Stadt allerdings abhängig vom Terminkalender von Handwerksunternehmen.

Denn ehe die Technik installiert wird, soll der Boden abgeschliffen und neu gestrichen werden, kündigte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratssitzung an. Bislang wartet die Verwaltung jedoch auf entsprechende Angebote. Zur Verbesserung der Tontechnik lagen drei Angebotspakete vor. Der Vorschlag des Stadtoberhaupts, es mit der mittleren Preiskategorie über 7600 Euro zu versuchen, um wieder „beruhigt“ Veranstaltungen durchführen zu können, stieß auf Zustimmung.

Sein Stellvertreter Stefan Schuster plädierte lediglich dafür, nicht allein auf Funk zur Signalübertragung zu setzen. Neben der Tontechnik und dem Boden hat die Stadt primär die Erneuerung des Wandanstrichs in der Roßmühle im Blick, informierte Schwarz auf Nachfrage von Karl-Otto Mollwitz. Dieser wie auch Dietmar Leberecht sprachen zudem die in der Vergangenheit ebenfalls diskutierte Modernisierung der Küchenausstattung an.